

# Toujours là pour nous !

La chaîne des secours forme une grande famille aux maillons soudés. Alors que le poste estival assuré par l'hélicoptère de la gendarmerie s'est achevé, La Lozère n'est pas démunie. Et comme elle le fait 365 jours par an, la Sécurité civile est toujours là pour que le salut vienne du ciel !

La journée, une parmi tant d'autres, avait commencé sous un ciel bleu azur qui promet un temps radieux, parfait pour un bel été qui s'étire languoureusement. Ce bel été auquel nous aspirons tous, les estivants que nous sommes, nous le croquons à pleines dents. Dans notre riche Lozère, c'est l'occasion de randonner, faire du VTT... de belles activités Nature. Mais qui malheureusement s'achèvent parfois par quelques douleurs. Heureusement, un oiseau de métal raye parfois notre azur immaculé. C'est un "Dragon", l'hélicoptère de la Sécurité civile qui renforce les secours au sol et permet de gagner des minutes, des heures vitales. Ce jour-là, l'hélicoptère jaune et rouge a brassé de longues heures nos cieux. Et, petit "cocorico", aux commandes Eddy Lajara, un Lozérien, un enfant des Gorges-du-Tarn devenu pilote.



sapeurs-pompiers de Villefort la transportent en VSAB (ambulance des pompiers) au Centre hospitalier de Mende. Il faut dire que le Dragon avait déjà repris son vol car un autre secours, d'autres victimes l'attendaient déjà...

à une malencontreuse chute, une personne d'une soixantaine d'années a été hélitreuillée afin d'être conduite au centre hospitalier de Millau. Son état ne semblait pas inspirer d'inquiétude. Cependant, l'escarpement des lieux nécessitait l'intervention de l'hélicoptère. Au sol, les pompiers et gendarmes de Meyrueis, arrivés rapidement sur les lieux, se sont chargés de sécuriser la circulation sur la route départementale pendant l'hélitreuillage de la victime.

## PRÉVENCHÈRES, ACCIDENT DE CANYONING

C'était samedi, le 12 septembre et le Dragon 34 venait d'être engagé dans les gorges du Chassezac pour secourir une femme âgée de 36 ans, victime d'une entorse au genou gauche. Hélitreuillée avec le concours des secouristes en milieux périlleux du GRIMP, elle a été déposée sur la route pour que les



## ACCIDENT DE RANDONNÉE À SAINT-PIERRE -DES-TRIPIERS

Le Dragon a enchaîné immédiatement sur une chute survenue au pied de la grotte de la Baume-Rousse. Les secours avaient été appelés par un groupe de randonneurs dans le secteur surplombant la route qui relie Le Truel à Saint-Pierre. Notre correspondante, Anne-Marie Rosada-Aragon raconte : « Suite

**VILLEFORT, CHUTE D'UN ENFANT**  
Les pales brassent l'air lourd et l'oiseau de métal s'envole pour d'autres sauvetages. C'est à Villefort qu'il est maintenant attendu... avec impatience, faut dire qu'il s'agit de porter secours à un bébé de neuf mois qui a chuté des bras d'un adulte. L'hélicoptère a été engagé à la demande d'un médecin présent sur les lieux. Et la petite victime est attendue par l'équipe médicale mobilisée spécialement au Centre hospitalier Arnaud-de-Villeneuve de Montpellier...